

MAYO DE 2024 IFCMeNEWS

La FIMC te invita a vivir una experiencia verdaderamente memorable en una de las provincias más impresionantes de China.

La FIMC coopera con el Gobierno Popular de Qiandongnan de la provincia de Guizhou y convoca a los coros interesados en participar en el Festival Internacional de la Canción Popular en Kaili, provincia de Guizhou, del 20 al 25 de julio de 2024.

Durante cinco días, los participantes compartirán sus culturas, harán amigos y conocerán a colegas, y difundirán el amor por las canciones populares corales a personas de todo el mundo. Todavía quedan algunas vacantes para que tu coro, pequeño grupo de cantantes o conjunto vocal sea seleccionado y tenga todos los gastos locales cubiertos. Si estás interesado, envía el siguiente material lo antes posible a office@ifcm.net: CV del coro y del director, fotos, datos de contacto, enlaces a grabaciones.

Más información



Coorganización de un Programa de Gestión Internacional para Jóvenes con la FIMC Esta actividad forma parte del proyecto <u>Choral TIES</u>, coordinado por el European Choral Association y cofinanciado por la UE.

Si tu asociación es miembro de la FIMC y está organizando un evento este año para el que podrías

necesitar algún apoyo, el Programa de Gestión Internacional de la Juventud 2024 (**YOUNG**) puede ser de tu interés. YOUNG es una iniciativa diseñada para empoderar a los jóvenes líderes de la comunidad coral, proporcionándoles valiosos conocimientos y oportunidades para





establecer contactos. La FIMC ya ha organizado con éxito dos programas YOUNG durante la **EXPO Coral Mundial** de Lisboa (2022) y el **Simposio Mundial de Música Coral** de Estambul (2023).

Más información





La Revista Coral Internacional tiene un nuevo sitio web

La **Revista Coral Internacional** (ICM) ha lanzado su nueva página web, que recoge todas las publicaciones recientes. En abril de 2022, el ICB (International Choral Bulletin) cambió su nombre por el de ICM. Era natural crear un nuevo sitio web que reflejara el nombre actualizado y las tendencias actuales. Al igual que el sitio web anterior, este nuevo también es accesible tanto para los miembros como para los no miembros de la FIMC, lo que permite a toda la comunidad coral del mundo acceder a los interesantes artículos publicados en la revista. El acceso a los números anteriores de la ICM/ICB (desde 2003 en adelante) está disponible en el **sitio web de la FIMC**.

Más información

Gira Mundial de Conciertos del Coro Juvenil 2024: Asegura tus entradas.

Como parte de la gira de conciertos del World Youth Choir 2024, el coro se unirá a la Joven Orquesta Nacional de Alemania - **Bundesjugendorchester** - para un programa que incluye la Sinfonía nº 9 de Beethoven y una obra encargada por Tan Dun titulada *Nine - Ode to Compassion*. El conjunto ofrecerá un total de once conciertos en tres países diferentes (Alemania, Países Bajos e Italia) bajo la dirección de Tan Dun o Jörn Hinnerk Andresen y con cuatro exintegrantes del Coro Juvenil Mundial como solistas: Iris Hendrickx, Jo-Pei Weng, Xavier Moreno y Johannes Schendel.

El coro también presentará algunos conciertos con repertorio a capella.

Ten en cuenta que las entradas se agotan rápidamente, así que si quieres asegurar tu asistencia, hazlo lo antes posible!

Información sobre la gira de conciertos aquí.



La Confederación Africana de Música Coral presenta el 1er Concierto Virtual de la Noche Coral Africana

A la luz de la luna, estrenado el 13 de abril de 2024

El 13 de abril de 2024, el 1er Concierto Virtual «Noche Coral Africana» mostró la riqueza y diversidad de la música coral africana en el escenario digital. Coros, conjuntos y grupos vocales de África y su diáspora se reunieron en un escenario virtual a través de una experiencia única para compartir tesoros de talento y autenticidad por descubrir, en torno a repertorios variados, ofreciendo un panorama excepcional que va de lo tradicional a lo moderno.

Para esta primera edición, titulada «A la luz de la luna» y dedicada al repertorio tradicional africano, se difundió en el **canal YouTube de ACCM** una selección de vídeos de 9 coros procedentes de los 4 rincones de África.

Leer más



Berkshire Choral International anuncia su nuevo equipo de dirección artística

Berkshire Choral International (BCI) ha nombrado a su nuevo equipo de dirección artística: El Dr. Anthony Trecek-King asumirá el nuevo cargo de Director Artístico, y tendrá a su cargo el o liderazgo de la organización en su dirección estratégica y visión artística a largo plazo. El Dr. Sean Taylor ampliará sus funciones en BCI, asumiendo el cargo de Director de Música, tras haber sido miembro frecuente del profesorado de BCI durante la última década.

Berkshire Choral International amplía los horizontes de los cantantes a través de la participación en estimulantes actuaciones, enriquecedores viajes y exploración cultural, educación musical permanente y conexión con una inspiradora comunidad de artistas corales.

Más información



Namur en Chœurs, Namur, Bélgica, 1-2 de junio de 2024

Organizado por la <u>Federación Coral Valonia-Bruselas - A Coeur Joie Belgium</u>, <u>Namur en Chœurs</u> hará cantar a la ciudad de Namur durante todo un fin de semana con 100 conciertos por todo el centro de la ciudad. Un centro de recepción completamente cubierto con un escenario interior permitirá a los grupos crear su propio espectáculo. El festival finalizará con una sesión de canto abierto y un concierto de clausura a cargo del conjunto vocal femenino belga Cantus Firmus, dirigido por Hélène Richardeau.



Anuncia en Choral Canada

Anacrusis: Primavera/Verano 2024

Choral Canada ofrece espacios publicitarios en la edición Primavera/Verano 2024 de la revista **Anacrusis**. La fecha límite para reservar espacios se ha extendido hasta el 15 de mayo de 2024. Para reservar un espacio, pónte en contacto con Choral Canada en **media@choralcanada.org**. PODIUM 2024

PODIUM es el evento nacional de Choral Canada. El <u>PODIUM 2024</u> se celebrará en Montreal del 16 al 19 de mayo de 2024. Si estás interesado en patrocinar un concierto, recepción o evento especial, por favor visita PODIUM 2024 y revisa los <u>paquetes de Patrocinio y Publicidad</u> para ver las opciones disponibles.



Asociación Coral de Japón: El Coro Juvenil Sueco visita Japón por primera vez e interactúa con coros juveniles japoneses

El Coro Juvenil Sueco (SYC) y su directora, Maria Goundorina, llegaron a Tokio, Japón, en la mañana del 2 de abril de 2024. Aunque acababan de llegar en un vuelo nocturno, el coro tuvo

un ensayo esa misma tarde durante el cual interactuaron mediante el canto coral con el Coro Especial de Jóvenes de la Asociación Coral de Japón. Al día siguiente, 3 de abril, se celebró un concierto conjunto en la Sala de Conciertos del Teatro de las Artes de Saitama. Cada coro interpretó su excepcional repertorio y el concierto concluyó con una actuación conjunta. Como estaba previsto, ambos coros cautivaron al público, entre el que se encontraban el embajador sueco, Pereric Högberg, y la presidenta de la Asociación Coral Japonesa (JCA), Saeko Hasegawa.



Asociación Americana de Directores de Coros (ACDA)

Convención Nacional de la ACDA 2025, Dallas, Texas, EE.UU., 18-22 de marzo de 2025

La <u>Conferencia Nacional ACDA 2025</u> pondrá de relieve nuestro rico patrimonio coral, celebrará la música y la experiencia de nuestros colegas corales actuales y mirará con entusiasmo a la próxima generación.

Principales participantes y coros invitados

- La Orquesta Sinfónica de Dallas y el Coro Sinfónico de Dallas
- Camerata de Tuks
- Batavia Madrigal Singers
- Thomanerchor de Leipzig, Alemania
- Coral del Desierto de Santa Fe
- Sinfonía de la Tierra de Jake Runestad, dirigida por Jake Runestad con la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Baylor, el Coro A Cappella de la Universidad de Baylor, el Coro A Cappella de la Universidad de Texas-Arlington, los Cantantes de Cámara de la Universidad de Texas-San Antonio



- TMEA All-State Large School Coro Mixto
- Bienvenidos al Concierto de Dallas: The Greater Dallas Choral Society for Children and Youth; St. John's Music Ministry; Vocal Majority; y Turtle Creek Chorale

Te invitamos a visitar el <u>Calendario de Actividades Corales</u> publicado por la Asociación Europea de Coros - Europa Cantat y la Red <u>ChoralNet</u> de la Asociación Americana de Directores de Coros ACDA para informarte acerca de los eventos corales previstos en los próximos meses.